
 
Nuoro, 17.10.2023 

Al    Comandante Prov.le Vigili del Fuoco Nuoro                                    

Dott. Ing. Antonio Giordano 

e.p.c        Alla Segreteria    Fp CGIL Nazionale                                    

Alla Segreteria    Fp CGIL Regionale                                    

Alla Segreteria  Fp CGIL Provinciale 

 

 

Oggetto: Richiesta di chiarimenti graduatoria provvisoria mobilità vigili permanenti OdG n°489 del 16 

ottobre 2023 . 

 

    Egregio Comandante, 

            Con la presente chiediamo chiarimenti in merito ad alcune perplessità emerse discutendo con i lavoratori 

coinvolti e non in questa nuova mobilità interna. 

             La prima perplessità che vorremmo sottoporle è la distribuzione del personale nei turni, numeri che sono 

disomogenei in maniera preoccupante, al punto che, tra sezioni operative ci sono anche differenze di una squadra 

vvf completa, questa gestione in termini di lavoro per sezione, amplifica le problematiche sulla amministrazione 

operativa della stessa, ma soprattutto non permette uguale di risposta ai fini soccorso tecnico urgente… esempio: 

3 sezioni sono in grado di mettere in campo la seconda partenza ed una no, allora qual è la vera problematica di 

questa gestione del personale operativo al di sopra delle Sezioni?             

             Altra perplessità, a seguito di questi movimenti ci chiediamo che fine abbia fatto il caposaldo di rendere i 

distaccamenti indipendenti, cercando di completare le piante organiche. Secondo quanto riportato dall’OdG n°489 

del 16 ottobre 2023, non solo questo non avviene o almeno non traspare, ma aggiunge, pur non essendo ancora 

idonee le sedi distaccate al personale femminile, che lo stesso venga assegnato a queste Basi. Sia chiaro a scanso 

di equivoci, Noi non siamo perplessi per l’assegnazione delle colleghe in una sede non adeguata, ognuno è libero 

di riscattare i propri diritti in opportuna sede, la nostra dubbiosità ha origine dalla bagarre che ha generato la 

prima assegnazione delle stesse, quella che ha messo i lavoratori gli uni contro gli altri proprio per l’inidoneità 

delle Sedi. Ma cos’è cambiato? Ci sono volontà e accordi che le OO.SS. non conoscono?  Ci auguriamo non sia così, 

perché in materia di organizzazione del lavoro sarebbe atto gravissimo e poco trasparente! 

             Riteniamo per quanto esposto, che sia arrivato il momento, nel rispetto non solo delle “quote rosa” che il 

comando intraprenda un percorso di progettazione equo in tempi brevissimi  che renda idonee le Sedi VVF della 

provincia, magari partendo dal quesito… che fine ha fatto la nuova sede di Macomer? (vistosamente danneggiata da  

azioni dei vandali). In conclusione, chiediamo cortesemente si porti a termine la mobilità in modo corretto, evitando 

situazioni irrispettose ed imbarazzanti come successo nelle precedenti edizioni, nel rispetto di tutti i soggetti 

coinvolti.  

          Nell’attesa rimaniamo a Sua disposizione per ulteriori chiarimenti. 

Distinti Saluti.                      

 

 

                                                                                            Il Coord.Prov.le FP CGIL VVF   


